

## **Observation n°5 du 03/06/2024 :**

Bonjour,

Je veux apporter mon soutien à ce projet car je considère qu'il contribue de façon positive au développement des énergies renouvelables dans notre département. Il est de taille raisonnable et pourra donc facilement s'intégrer dans la dynamique territoriale locale et dans le paysage. Il est localisé sur des terres à faible potentiel où une activité d'élevage ovin pourra plus facilement s'adapter aux aléas climatiques que des cultures de céréales et de colza qui peinent de plus en plus dans les plateaux de Serein et du tonnerrois. De plus, la fiscalité locale apportera des ressources nouvelles au niveau de la commune et du département. A noter que depuis maintenant de nombreuses années, le développement des énergies renouvelables, surtout de l'éolien, est un vrai poumon économique pour notre département.

Cordialement.

Thomas Glutron

Un habitant de Puisaye favorable aux énergies renouvelables

## **Observation n°6 du 04/06/2024 :**

Bonjour,

Ce mail pour réagir à ce projet photovoltaïque sur Aigremont.

J'habite à Sainte Vertu, nous sommes saturé de tous les projets ! notre campagne n'est pas une industrie électrique. Mettez du photovoltaïque sur toutes les toitures des zones industrielles, usines et autres terrains en friche, mais pas dans les champs qui produisent une agriculture. C'est lamentable !

Je suis contre ce projet et demande l'arrêt. STOP à la destruction de la campagne et la vie qui va avec.

Je vous remercie de prendre en compte mon avis.

Cordialement,

Joëlle